

Fecha: 05-05-2018

Fuente: La Tercera

Pag: 46

Art: 9

Título: UDLA promulga decreto inclusivo sobre identidad de género

Tamaño: 12,7x10,9

Cm2: 138,2

Tiraje: 76.511

Lectoría: 254.450

Favorabilidad: No Definida

UDLA promulga decreto inclusivo sobre identidad de género

la actriz Daniela Vega y el director de cine Sebastián Lelio asistieron a la inauguración de las actividades académicas de la Facultad de Comunicaciones y Artes de la Universidad de Las Américas (**en la imagen**). En la oportunidad, los ganadores del Oscar a Mejor Película Extranjera 2018, por “Una Mujer Fantástica”, presenciaron, junto al decano de la facultad, Mauro Lombardi, la promulgación en esta casa de estudios de un decreto que permite a sus alumnos y alumnas el derecho a solicitar el uso de su nombre social en todos los registros que técnicamente permitan esta petición. “Esta medida busca reconocer el nombre representativo de la identidad en cada estudiante de UDLA”, se informó.